

english text below



Einladung zu

den Wildwasserrennen in Lienz (20. – 22. Juni 2019) auf der Drau und Isel

- Deutsche Meisterschaft Schüler, Jugend, Junioren, LK, Masters
- Internationale Beteiligung
- Classic- und Sprint-Ranglistenrennen
- Qualifikationsrennen des Deutschen Kanu Verbandes zur Jun + U 23 WM, Sprint-Weltmeisterschaft, Weltcup
- Rahmenrennen für C- und B-Schüler
- Boatercross-Rennen

Liebe Sportfreunde,

voller Vorfreude möchten wir euch hiermit zu den Deutschen Meisterschaften im Wildwasserrennsport einladen, die vom 20. – 22. Juni 2019 auf Drau und Isel in Lienz / Osttirol ausgetragen werden.

Euch erwartet:

- Neue Wettkampfstrecken und schönsten Wildwasser auf Drau und Isel
- Lienz – die Stadt mit den meisten Sonnenstunden in Österreich – schönes Wetter vorprogrammiert.
- Ein Boatercross-Rennen
- Verpflegung durch den 6-fachen Kanu Weltmeister Ulrich Knittel
- Abschluss-Party

Das Rennprogramm:

- Classic-Rennen (Einzel + Mannschaft) am Donnerstag, 20. Juni 2019 auf der Drau zwischen Leisach und Lienz.
- Sprint-Rennen auf der Isel / Isel-Katarakt* in Lienz am Freitag, 21. Juni und Samstag 22. Juni 2019
*Schüler-Innen und Masters C+D starten auf einer Strecke oberhalb des Isel-Kataraktes.

Preise: Die Erstplatzierten jeder Kategorie erhalten Ehrenpreise/Plaketten. Die gestifteten Sachpreise werden unter allen bei der Siegerehrung am Samstag anwesenden Wettkampfteilnehmern verlost.

Meldung: Damit wir unsere Organisation optimal planen können, bitten wir um eure Meldungen bis zum 27.05.2019 an: [Elke Piaskowski, Tel. \(0661\)607003, E-mail: \[Kanu-DM-Lienz@t-online.de\]\(mailto:Kanu-DM-Lienz@t-online.de\)](mailto:Elke.Piaskowski@t-online.de)

Bitte verwendet für Eure Meldung die beigegefügte Excel-Datei (Achtung: Mehrere Tabellenblätter!) In der Excel-Datei findet ihr zudem nützliche Infos über die Strecken, einen vorläufigen Zeitplan und die Anmeldung für die legändere Pasta-Party von Weltmeister Uli Knittel. Außerdem findet ihr im Tab „Rechnung“ eure Startgeld-Rechnung. Wer möchte, kann basierend auf dieser Rechnung das Startgeld direkt überweisen.

**Casseler Schwimmverein
Kurhessen von 1898 e.V.**

C.S.K. 98 Kassel
Schwimmen – Tennis – Triathlon – Boot – Rollsport

[CSK 98 Kassel – Auedamm 15 – 34121 Kassel](http://www.csk98.de)





Weiterhin möchten wir an dieser Stelle auf das Boatercross-Rennen aufmerksam machen, welches vom Osttiroler Kajak Club am Samstag auf der Drau / Drauwalze ausgerichtet wird. Weitere Infos ebenfalls in der XLS.

Wir würden uns freuen, euch mit möglichst vielen Startern in Lienz begrüßen zu dürfen. Für Rückfragen zur Veranstaltung und zu den Wettkampfstrecken stehen wir unter unten genannten Kontaktdaten gerne zur Verfügung.

Sportliche Grüße

Jens Perlwitz, David Piaskowski, Armin Zöttl und das ganze Organisationskomitee

(Deutscher Kanu Verband, Österreichischer Kanu Verband, Hessischer Kanu Verband, C.S.K. 98 Kassel, Osttiroler Kajak Club)

Contact:
David Piaskowski
mailto: piwi-sports@t-online.de
Mobil: +49 160 94677485

All information about the event can also be found online on Facebook:
<https://www.facebook.com/PiwiSports/>

Casseler Schwimmverein
Kurhessen von 1898 e.V.

C.S.K. 98 Kassel
Schwimmen – Tennis – Triathlon – Boot – Rollsport

www.csk98.de





Invitation to

the Whitewater race in Lienz (20. – 22. Juni 2019) on rivers Drau and Isel

- German Championships Youngsters, Youth, Junior, Women / Men, Masters
- International Participation
- Classic + Sprint DKV ranking race
- German qualification Junior + U23 World Championship, Sprint-World Championships, WorldCup
- Race for young c (10y) & young b (11-12y) – not official

Dear Whitewater racing friends,

it is with great pleasure that we would like to invite you to the German Whitewater Racing Championships, which will be held from June 20 - 22, 2019 on Drau and Isel in Lienz (East Tyrol / Austria).

What do you can expect:

- New competition routes and the most beautiful white water on the Drau and Isel rivers
- Lienz: the city with the most sunshine hours in Austria - good weather is (almost) guaranteed
- A boatercross Race
- Catering by the 6-times canoe world champion Ulrich Knittel
- After Show Party

Race schedule:

- Classic Races (singles + team) on Thursday, 20 June on the Drau between Leisach and Lienz.
- Sprint races on the Isel / Iselkatarakt* in Lienz on Friday, 21 June and Saturday, 22 June
*Youngsters and Masters C+D start on a course above the Iselkatarakt.

Prices: The firstplace winners in each category will receive honorary prizes/badges. The donated prizes will be raffled among all participants present at the award ceremony on Saturday.

Register: In order for us to be able to plan our organization optimally, we ask you to send us your entries by 27.05.2019: [Elke Piaskowski](mailto:Elke.Piaskowski@t-online.de), Tel. (0661)607003, E-mail: Kanu-DM-Lienz@t-online.de

Please use the attached Excel file for your registration (Attention: Several spreadsheets!)
In the Excel file you will also find useful information about the routes, a preliminary schedule and the registration for the legendary pasta party of world champion Uli Knittel. You can also find your entry fee bill in the tab "Rechnung". If you like, you can transfer the entry fee directly based on this invoice.

**Casseler Schwimmverein
Kurhessen von 1898 e.V.**

C.S.K. 98 Kassel
Schwimmen – Tennis – Triathlon – Boot – Rollsport

[CSK 98 Kassel – Auedamm 15 – 34121 Kassel](http://www.csk98.de)



Furthermore, we would like to draw your attention to the Boatercross-Race, which is organized by the Osttiroler Kajak Club on Saturday on the Drau / Drauwalze. Further information also in the XLS.

We would be pleased to welcome you in Lienz with as many starters as possible. If you have any questions about the event or the race tracks, please do not hesitate to contact us under the contact details below.

Sportliche Grüße

Jens Perlwitz, David Piaskowski, Armin Zöttl and the entire organization team

(Deutscher Kanu Verband, Österreichischer Kanu Verband, Hessischer Kanu Verband, C.S.K. 98 Kassel, Osttiroler Kajak Club)

Contact:

David Piaskowski

mailto: piwi-sports@t-online.de

Mobil: +49 160 94677485

All information about the event can also be found online on Facebook: <https://www.facebook.com/PiwiSports/>

**Casseler Schwimmverein
Kurhessen von 1898 e.V.**

C.S.K. 98 Kassel

Schwimmen – Tennis – Triathlon – Boot – Rollsport

[CSK 98 Kassel – Auedamm 15 – 34121 Kassel](#)

